

# Ein paar ganz verrückte Busfahrten

## Grundschüler aus Uschlag ließen für Spendenaktion ihrer Fantasie freien Lauf

**Uschlag** – Ein knallroter Bus, der übers Meer schwimmt, ein anderer, der sich in einen Dinosaurier verwandelt und ein Bus mit regenbogenfarbenen, dreieckigen Rädern und Flügeln.

Der Fantasie der Kinder aus der Grundschule Uschlag waren keine Grenzen gesetzt, als sie Anfang des Jahres für den Nordhessischen Verkehrs-Verbund (NVV) Bilder malten und Geschichten schrieben zum Thema „Meine verrückte Busfahrt“. Fast alle Kinder machten mit. Für jedes eingereichte Bild und jeden kreativen Text spendierte der NVV fünf Euro für das Projekt „Gesundes Frühstück“, das die Landfrauen aus dem Obergericht, seit zwei Jahren regelmäßig für die Grundschüler zubereiten. Der dazugehörige Einkauf wird jedes Halbjahr durch Sponsoren finanziert, mit



**Die Kinder vor ihrem Schulbus:** Sie stehen zusammen mit ihren Lehrern, Vertretern der Landfrauen und des NVV.

FOTO: WIEBKE HUCK

dem Geld des NVV ist das gesunde Frühstück jetzt sogar für ein ganzes weiteres Schuljahr gesichert.

Alle 14 Tage kommen vier bis sechs Landfrauen zur

Schule, schneiden Mohrrüben, Orangen, Äpfel, Gurken und Paprika klein und richten das Obst und Gemüse hübsch für die Kinder an. Außerdem gibt es frische Bana-

nenmilch, Obstsalat und Quark. Jedes Mal kommt ein anderer Jahrgang in den Genuss des gesunden Frühstücks, angefangen bei der ersten Klasse, bis hin zur vier-

ten, dann geht es wieder von vorne los. Für die Kinder ist das Gesunde Frühstück jedes Mal etwas ganz Besonderes und nur selten bleibt etwas übrig. 500 Euro kostet das Gesunde Frühstück im Jahr, die überreichten jetzt Moritz Müller, der zuständige Verkehrsplaner beim NVV, Sandy Burghardt, beim NVV tätig im Bereich Marketing und Kommunikation, und Frank Müller, Teamleiter DB Regio Bus, an Carsten Nödel, Schulleiter der Grundschule Uschlag. Für alle 109 Kinder der Grundschule, hatte das Team des NVV außerdem eine Überraschung: Die Busbilder und Geschichten der Kinder hat der NVV zu einer fast 50-seitigen Broschüre binden lassen und jedes Kind durfte ein Exemplar mit nach Hause nehmen. Weitere liegen an verschiedenen Stellen in Uschlag aus.